



# Amenazan DE MUERTE a Fernández Noroña

## le piden deje el país y política en 30 días

GILBERTO GARCÍA

**E**l representante del Partido del Trabajo (PT) ante el Instituto Nacional Electoral (INE), Gerardo Fernández Noroña, dio a conocer que fue amenazado de muerte en varias ocasiones durante los últimos días.

El petista afirmó que las amenazas se realizaron mediante mensajes similares en varios de sus videos publicados en la plataforma de YouTube, donde le exigieron abandonar la vida política y el país en un plazo de "exactamente" 30 días.

Al respecto, Noroña afirmó que ya presentó la denuncia correspondiente y que seguirá "entregado en cuerpo y alma a la actividad pública", sobre todo en su labor como coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de Claudia Sheinbaum.

Tras darse a conocer la noticia, Claudia Sheinbaum mostró solidaridad con su compañero y aseguró que es importante que abor-

de el tema con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para que se brinde la protección necesaria.

"Yo creo que es importante que se investigue, para ello tiene que denunciar o hablar con el Gobierno de México, con la secretaria de Seguridad, Rosa Icela, para que haya protección, si así lo decide, y también que haya una investigación, de dónde viene esta amenaza", señaló la abanderada presidencial.

Fernández Noroña argumentó que el plazo para abandonar el país incluye también la advertencia de no regresar jamás, en caso contrario lo amenazaron con su "eliminación física".

"Se hizo una investigación muy profesional y está ubicada la cuenta, muy probablemente la persona", reveló el diputado federal por el PT adelantando un poco los resultados de las primeras pesquisas. Lo anterior pone en alerta a todos los partidos, que ya buscan redoblar la seguridad de sus aspirantes presidenciables.

